

El Rancagüino

7-7-1988 D.E.

MFI 0126

En Rancagua

Bibliotecarios celebrarán su día con una charla de Tomás Moulian

A partir de este año y durante los restantes, el Consejo Regional Rancagua del Colegio de Bibliotecarios de Chile instaurará en la Región de O'Higgins un premio como estímulo a aquella persona natural o jurídica que durante el año haya colaborado en la gestión cultural de la zona, así como en las actividades organizadas por las bibliotecas de la Región. Esto como parte de la celebración del Día del Bibliotecario, que el próximo viernes reunirá a la decena de profesionales que hay en la zona en esta materia, y que con ese motivo organizaron un diálogo con el sociólogo y escritor Tomás Moulian, denominado "La Cultura del Chile Actual".

Esta se realizará a las 12 horas en el salón de actos (capilla) de la Universidad Educapes, ubicada en Avenida San Juan N°183, comuna de Machalí.

En la oportunidad, además, se entregará el estímulo de difusión a uno de los cuatro nominados. Entre ellos se encuentra el concejal Carlos Arellano, el vicerrector de la Universidad Educapes, Germán Donoso, el Museo Regional de Rancagua y el diario "El Rancagüino".

Posteriormente los bibliotecarios sostendrán un almuerzo de camaradería y asistirán al acto conmemorativo, que se desarrollará a nivel nacional en la Universidad Central, en Santiago.

FALTA FINANCIAMIENTO PARA FERIA DEL LIBRO

Por otra parte, el presidente del Consejo Regional Rancagua del Colegio de Bibliotecarios de Chile, Héctor Ramírez, y la

Harán entrega de un estímulo a una persona natural o jurídica que haya contribuido en la difusión cultural de la Región de O'Higgins.

Peligra Segunda Feria del Libro y la Cultura. Dijeron que alcalde de Rancagua no ayudará a financiarla



La vicepresidenta del Consejo Regional Rancagua del Colegio de Bibliotecarios, Claudia Díaz, y el presidente del mismo, Héctor Ramírez, dieron a conocer las actividades para celebrar el Día del Bibliotecario.

vicepresidenta del mismo, Claudia Díaz, informaron que ya se está trabajando en la organización de la Segunda Feria del Libro y la Cultura, que este año se hará entre el 14 y 18 de octubre, esto si se superan los graves problemas de financiamiento que enfrentan actualmente. Del costo total de esta actividad, equivalente a ocho millones de pesos, sólo seis están financiados, a través del Fondo del Libro, y el resto todavía resulta incierto para los organizadores.

Claudia Díaz precisó que "el año pasado contamos con el aporte de la Municipalidad de Rancagua, porque existía un compromiso del alcalde

anterior, Esteban Valenzuela, de ayudar. Sin embargo, este año el municipio no ayudará en nada".

Recalcaron que "incluso ni siquiera fuimos recibidos por el alcalde Darío Valenzuela para solicitarle el auspicio o patrocinio para la Feria del Libro y la Cultura".

Frente a esta situación, los organizadores argumentaron que aunque la Feria es de carácter regional, es Rancagua la ciudad más beneficiada con esta. No obstante, dijeron que la falta de apoyo podría provocar que esta fuera trasladada a otra comuna en los años próximos.

Por este año, sin embargo,

se queda en Rancagua, pues ya existe el compromiso de la Gobernación de Cachapoal de facilitar el lugar, porque además las editoriales solicitaron -a petición de los propios rancagüinos- que fuera cambiada a un lugar más cercano que la Casa del Pilar de Esquina.

Los creadores de la Feria del Libro y la Cultura, que se realizaría por segunda vez en la zona, indicaron que no sólo se puede cooperar con dinero para financiar esta actividad, sino también con colaboraciones como pendones y afiches, entre otros requerimientos, que más bien dependen de voluntad, más que de plata, y que "es lo que le falta al municipio", acusaron.

Bibliotecarios celebrarán su día con una charla de Tomás Moulian [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Bibliotecarios celebrarán su día con una charla de Tomás Moulian [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile